

Polres Maros Instruksikan Jajaran Bhabinkamtibmas Menjadi Inisiator Dan Pendamping Masyarakat Optimalkan Pekarangan Rumah Jadi Lumbung Pangan

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.BERSUARA.ID](https://maros.bersuara.id)

Dec 10, 2024 - 19:20



Maros, Sulsel - Polri melalui Polres Maros telah memperluas perannya bukan hanya menjaga stabilitas keamanan tapi juga berperan aktif dalam menjaga stabilitas ekonomi dan social melalui ketahanan pangan.

Melalui peran Bhabinkamtibmas, Polisi di Maros diinstruksikan sebagai penggerak, inisiator dan pendamping Masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan. Hal tersebut merupakan instruksi Kapolres Maros dalam mendukung Program asta cita Presiden RI melalui program ketahanan pangan Nasional.

Kasat Binmas Polres Maros Iptu Os Fredi saat ditemui wartawan mengatakan, "Sesuai instruksi Kapolri berjenjang hingga ke Kapolres, para Bhabinkamtibmas ditugasi sebagai penggerak, pendamping dan inisiator ditengah Masyarakat untuk mengajak Masyarakat memanfaatkan atau mengoptimalkan lahan pekarangan untuk ditanami berbagai sumber pangan maupun budidaya ternak," ujarnya, Selasa (10/12/2024).

"Jajaran Bhabinkamtibmas kami dilapangan sudah melaksanakan instruksi tersebut, mereka langsung turun ke masyarakat melakukan pendataan, pendampingan dan menginisiasi warga agar mengoptimalkan lahan pekarangan ruamnya,"katanya.

"Para bhabinkamtibmas telah dibekali pelatihan pendampingan dari mabes Polri untuk kegiatan ini, jadi kami langsung eksien, sudah ada beberapa Bhabinkamtibmas yang melaporkan kegiatannya di Posko ketahanan pangan Polres Maros," ujarnya.

Diwaktu yang sama kasubsi Penmas Polres Maros Ipda A.Marwan .P.Afriady mengatakan kegiatan ini bagian dari upaya strategis Polri untuk mendukung program ketahanan pangan nasional, yang sejalan dengan visi pemerintah menjadikan Indonesia sebagai lumbung pangan dunia.

"Polri bukan hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga mengambil peran aktif dalam stabilitas ekonomi dan sosial melalui ketahanan pangan," ujar Marwan.

"Program ini adalah kontribusi nyata Polri dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Kami berharap keberlanjutan program ini dapat memberdayakan masyarakat secara mandiri," tutup Marwan.(*)